

## **Bancóldex impulsa negocios en Centroamérica**

- *Durante la visita “se incrementaron cupos de crédito de los intermediarios financieros y plazos para financiamiento de la importación de productos y servicios colombianos”.*

**Bogotá, 27 abr. (Prensa Bancóldex).** Con la visita a 21 intermediarios financieros de cuatro países de Centroamérica, la Cámara Colombo-salvadoreña en El Salvador, dos oficinas comerciales de Proexport en Guatemala y Costa Rica y un evento con más de 100 empresarios en San José, culminó con éxito la visita de 8 días de la delegación del Departamento de Negocios Internacionales de Bancóldex a estos países.

El Director de Negocios Internacionales de la entidad, Alejandro Contreras aseguró que durante la gira se buscó “hacer mantenimiento de la relación que tiene Bancóldex con los bancos internacionales, mirar la posibilidad de incrementar negocios, nuevos mercados y acompañar a los exportadores colombianos en Centroamérica”.

“Se incrementaron cupos de crédito de los intermediarios financieros y plazos para financiamiento de la importación de productos y servicios colombianos”, indicó.

Señaló que además “los bancos resaltaron durante los encuentros el trabajo que realiza Bancóldex en la región”.

Dijo que se está “ampliando la estrategia incluyendo a los agregados comerciales de las embajadas de Colombia en el exterior para que participen de las reuniones con los intermediarios financieros, ya que son los que conocen de cerca los proyectos del país, los empresarios, etc.”

Durante la visita, que comenzó el 6 de abril, en El Salvador, donde la entidad tiene cupos de crédito importantes a mediano plazo para beneficiar a los empresarios colombianos, los delegados se reunieron con cuatro bancos (Agrícola, Hsbc, Scotiabank, BAC Banco de América Central) y una cámara binacional.

El 8 de abril, la delegación sostuvo reuniones con 4 bancos de Guatemala (G & T Continental, Financiera Occidente, Industrial de Guatemala, Internacional) y Proexport con el Doctor Álvaro Concha, buscando el incremento de negocios e incentivar la ampliación de cupos de crédito.

El 11 de abril, los delegados de Bancóldex se reunieron en Tegucigalpa con 4 intermediarios financieros (BAC, HSBC, Atlántida y BANPAIS) y se realizó una visita al Banco Centroamericano de Integración económica, intermediario Multilateral, con el fin de buscar estrechar las relaciones comerciales con Honduras.

Al día siguiente, la delegación viajó a San José donde visitó 7 bancos (Improsa, Nacional, BCT, Hsbc, Lafise, Bicsa y BAC ) y participó en un evento organizado por Proexport Colombia junto con el banco Improsa de Costa Rica y Procomer que contó con la asistencia de cerca de 100 empresarios costarricenses que mantienen relaciones de comercio exterior entre los dos países. Al encuentro asistieron el nuevo embajador de Colombia en ese país, Hernando Herrera Vergara y el Gerente General del Banco Improsa el Licenciado Franco Naranjo anfitrión del encuentro.



Los empresarios escucharon conferencias en temas como las alternativas de financiamiento para el comercio por parte de Bancóldex, la oferta exportable actual y potencial de Costa Rica hacia Colombia y la complementariedad entre ambos mercados por parte de Procomer y el apoyo que le puede prestar Proexport Colombia al comprador de productos y servicios colombianos, al turismo y al inversionista costarricense, generando un espacio para resolver inquietudes de los participantes al taller.

(Fin)